

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1. Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang dipaparkan adalah promosi budaya memerlukan kompetensi budaya untuk memastikan bahwa usaha-usaha dalam memperkenalkan dan merayakan budaya dilakukan dengan cara yang tepat dan menghormati. Kompetensi budaya mencakup pengetahuan mendalam tentang elemen-elemen budaya yang dipromosikan, seperti yakni perilaku, pengetahuan, hubungan antarpribadi, dan keterampilan komunikasi. Dengan memiliki kompetensi budaya, pelaksana promosi dapat menciptakan pengalaman yang autentik serta meningkatkan pemahaman dan apresiasi terhadap kekayaan budaya yang ada. Kompetensi komunikasi antar budaya yang memiliki empat aspek yang dijelaskan sebagai berikut:

a. Perilaku

Adapun dapat dijelaskan bahwasanya adanya toleransi dan penerimaan kebudayaan daerah setempat sebagai bentuk adaptasi budaya yang baru

b. Pengetahuan

Adapun dapat dijelaskan bahwasanya pemilik kampung Inggris, Kepala Desa serta Guru Kesenian memimiliki pengetahuan yang cukup untuk menyampaikan esensi kebudayaan yang akan diberikan kepada peserta didik

c. Hubungan antarpribadi

Adapun dapat dijelaskan bahwasanya para peserta kampung Inggris dapat menerima output dari bagaimana para narasumber lain dalam menjelaskan terkait kebudayaa

d. Keterampilan Komunikasi

Adapun dapat dijelaskan bahwasanya para narasumber memiliki keterampilan dalam berkomunikasi dan berdiskusi terkait kebudayaan lokal setempat

## 5.2.Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, berikut merupakan beberapa rekomendasi atau saran dari penulis:

1. Kampung Inggris perlu meningkatkan menerapkan strategi yang baru agar tidak monoton terkait budaya guna untuk mengangkat atau memperkenalkan kebudayaan Desa Taratak, Kota Solok Minangkabau.
2. Para anggota dan juga pengurus Kampung Inggris harus lebih sering melakukan diskusi secara terbuka untuk membahas budaya-budaya yang bisa diangkat atau diperkenalkan kepada masyarakat.
3. Kampung Inggris dapat menyelenggarakan lebih banyak kegiatan yang mengangkat tema kebudayaan sehingga menarik masyarakat dan juga wisatawan untuk mencari tahu mengenai kebudayaan-kebudayaan di daerah Minangkabau.